

## **Festival des templiers 2011**

Article rédigé par Fabien Daguin

Tout d'abord un petit mot sur notre ami Jean Luc Ginhoux sur l'endurance trail : 63ème, respect !

En ce qui me concerne retour à la compétition après un long arrêt suivi d'un cycle de quelques semaines d'entraînement .

Je m'aligne sur le VO2 trail au Festival des templiers à Millau : 19.2km pour 750m de D+.

980 concurrents au départ.

Départ prudent (pour une fois ;-)), les deux premiers km sont sans grand intérêt sur route et grandes pistes, je reste derrière sans m'affoler.

Début d'une belle cote très sympa : 350m de D+ en environ 1km dans les cailloux: les jambes ne vont pas trop mal, je remonte pas mal de concurrents, idem sur le plateau et dans les descentes ( avec des passages plutôt ludiques et agréables: c'est une belle surprise cette course ). je suis environ en 30ème position et continue de remonter du monde, nous entamons la descente ça envoie bien et je me fais vraiment plaisir ) nous nous retrouvons avec un petit groupe en bas du Causse un peu étonnés d'être déjà descendu du plateau alors que nous devons descendre juste à la fin de la course ! merci à un groupe de chasseurs qui s'est amusé à débaliser une petite partie du parcours pour nous orienter vers d'autres rubalises (celles de la course du lendemain :-( Nous serons plus de 50 concurrents à s'être fait dévier avant que l'organisation de la course ne s'aperçoive de ça et rebalise correctement.

Nous nous rendons compte de ce problème bcp trop tard , certains coureurs dépités ralentissent pour finir tranquillement , nous continuons avec quelques uns à courir à allure course .

Au final je finis deuxième (forcément c'est plus facile en faisant 17.9km et 807m de D+ au lieu de 19.2km et 750m de D+ prévus initialement :-))

L'organisation n'avait pas prévu de relever les numéros de dossards en course donc elle est incapable de savoir qui a fait l'intégralité du parcours et qui a été dévié ! donc : personne n'est classé sur 980 coureurs :-)

Mon chrono: 1h39. Je compte bien prendre ma revanche au trail du roc du diable dans qqes semaines :-)

Beau succès des clermontois comme d'habitude : tom lorblanchet 2ème, martin reyt 5ème, fabien chartoire 19ème sur la grande course.

victoire de yoann meudec sur le marathon , yannick bourseaux 7ème, vincent pialoux, 11ème

A bientôt sur les sentiers balisés :-)